

Heureux les artisans de paix

“Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés enfants de Dieu !” (Matthieu 5 ; 9). Jésus, à travers les béatitudes, nous enseigne des voies de sainteté. Pour être appelé fils de Dieu, comme lui, il nous invite à être des artisans de paix.

Avec cette expression, nous comprenons que la paix n'est pas une chose que l'on a ou que l'on n'a pas. Elle est comme une œuvre à travailler, à façonner, à polir avec patience et amour. Comme l'artisan sur son ouvrage, cela demande d'y consacrer son talent, son énergie, son temps. **Que nous faut-il pour nous mettre à l'ouvrage ?**



- **Comme tout bon artisan, il faut être formé, outillé.** Être un artisan de paix ne s'improvise pas, nous avons besoin d'être prêt pour cela. Cela demande d'accueillir déjà en nous, la paix de Dieu. « *Je vous donne ma paix, je vous laisse ma paix* » (Jean 14.27). Savoir nous même accueillir le don de Dieu, sa miséricorde, [demander pardon](#), à Dieu et à ceux que nous avons offensés, est un premier pas important. [Le sacrement de la réconciliation](#) nous offre cette paix.
- **Comme tout bon artisan, il faut savoir trouver la bonne matière et toujours la renouveler.** Pour cela, nous pouvons demander l'aide de l'Esprit-Saint pour qu'il nous insuffle chaque jour son souffle de paix comme dans **la prière du Veni Creator** : “*Hâte-toi de nous donner la paix*”. Nous pouvons aussi réciter régulièrement la belle prière de saint François : “[Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix](#)”
- **Enfin, comme tout bon artisan, il faut mettre tout son cœur à l'ouvrage** ; ne compter ni son temps, ni sa peine. “*S'il est possible, pour autant que cela dépend de vous, vivez en paix avec tous les hommes*” (Romains 12:18). Il faut travailler nos paroles, nos actes, nos pensées afin qu'elles rayonnent de cette paix à chaque fois que se trouvent la division ou le conflit - dans nos familles, nos lieux de travail, de vie - et qu'elles deviennent [bénédictions](#).

Alors, nous serons appelés enfants de Dieu !

En cette année dédiée à saint Joseph, le patron des artisans, [demandons lui d'être notre maître artisan](#).